

PRIMER INFORME LEGISLATURA VII

SEPTIEMBRE 2015 - SEPTIEMBRE 2016

Mi compromiso con la ciudadanía de la Delegación Tláhuac, a la cual represento es luchar por los intereses en común, que benefician a toda la demarcación y no a unos cuantos, porque “ **Tláhuac somos todos**”.



Es por ello, que desde el inicio de esta legislatura, he exigido seamos escuchados y hacer valer nuestros derechos y no descansaré hasta llevar beneficios a los barrios, pueblos y colonias de esta Demarcación tan rezagada de las autoridades; por lo anterior he subido a tribuna a exhortar a diferentes Instituciones peticiones que benefician a toda esta urbe, asimismo he mantenido un constante diálogo con funcionarios de la Ciudad de México.

1. ACTIVIDAD LEGISLATIVA

1.1 Presentación de puntos de acuerdo



- Punto de acuerdo por el que respetuosamente se exhorta al Jefe de Gobierno Miguel Ángel Mancera Espinosa y al Director General del Sistema de Transporte Colectivo METRO, se respete la libertad sindical de los trabajadores de dicha institución.
- Punto de acuerdo por el que se exhorta al Jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera Espinoza; a la titular de la Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo, Amalia Dolores García Medina; a la titular de la Secretaría de Educación del Distrito Federal, María Alejandra Barrales Magdaleno; así como al Director del Instituto de Educación Media Superior (IEMS), Ulises Lara López; para que en el ámbito de sus competencias se garantice el reconocimiento de los derechos laborales de cada uno de los 59 trabajadores y trabajadoras de limpieza que fueron despojados de su fuente de empleo en el IEMS, así como su inmediata reintegración sin represalia alguna, toda vez que fueron despedidos y suplantados por personal de una empresa privada, violando sus derechos laborales y humanos.
- Punto de acuerdo por medio del cual se exhorta, respetuosamente, al Director General de Administración y Desarrollo de Personal, Miguel Ángel Vázquez Reyes, adscrito a la Oficialía Mayor de la Ciudad de México a dar cumplimiento a los acuerdos celebrados con personal dependiente del heroico cuerpo de bomberos del distrito federal en los términos establecidos en el acta circunstanciada levantada por la comisión de derechos humanos del distrito federal el pasado 3 de noviembre de 2014



- Punto de acuerdo por el que se exhorta respetuosamente a la Secretaria de Educación de la Ciudad de México, María Alejandra Barrales Magdaleno, para que en el ámbito de sus competencias informe a esta soberanía: las acciones que se están llevando a cabo para resolver la falta de atención en términos de mantenimiento a la infraestructura de las escuelas de preescolar y primaria en la ciudad de México. Y el estatus actualizado de escuelas a ser intervenidas por la secretaría de educación pública federal de manera urgente.
- Se exhorta respetuosamente al titular de la secretaría de educación pública federal Lic. Aurelio Nuño Mayer y demás autoridades competentes a respetar la organización interna y toma de decisiones del Instituto Politécnico Nacional.
- Punto de acuerdo para exhortar a la Secretaría de Finanzas y al Sistema de Aguas, ambos de la Ciudad de México, para que se haga un padrón de “negocios populares en riesgo”, ello con el fin de lograr un cobro justo por concepto de derecho de suministro de agua en establecimientos mercantiles ubicados en zonas populares y cuyo giro de negocio precise un bajo consumo de éste líquido.
- Propuesta con punto de acuerdo de urgente y obvia resolución por el que se exhorta al secretario de seguridad pública del distrito federal para que informe puntualmente a esta soberanía sobre los resultados de la aplicación del reglamento de tránsito vigente en esta ciudad.
- Punto de acuerdo de urgente y obvia resolución por el que se exhorta al Secretario de Seguridad Pública del Distrito Federal, Hiram Almeida Estrada para que: implemente operativos para inhibir el robo a automovilistas en la modalidad de cristalazos en las horas de mayor tránsito vehicular en los puntos con mayor riesgo, mismos que ya han sido localizados por la subsecretaría de control de tránsito de la secretaría de seguridad pública del Distrito Federal.



- Punto de acuerdo para solicitar la instalación de un módulo delegacional de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial de la CDMX, PAOT, en la Delegación de Tláhuac, toda vez que esta demarcación requiere una constante cercanía, atención y vigilancia en materia medio ambiental, ello debido a sus condiciones geográficas y naturaleza predominantemente rural.
- Punto de acuerdo para solicitar la condonación de adeudo, multas y recargos por el suministro de agua de los años 2011, 2012, 2013, 2014 y 2015 “borrón y cuenta nueva”, toda vez que el servicio de suministro de este líquido no es suficiente y constante.
- Se exhorta respetuosamente al representante de la Secretaría de Movilidad, Lic. Héctor Serrano Cortés, y el Secretario de Seguridad Pública, Lic. Hiram Almeida Estrada, para se atienda el ordenamiento vial.
- Se exhorta a las autoridades del Sistema de Transporte Colectivo “METRO”, para que cambie el nombre de la actual estación, “Tlatelolco” y sea “Tlatelolco 2 de Octubre de 1968” de la línea 3
- Se exhorta al titular de la Procuraduría General de Justicia, Lic. Rodolfo Fernando Ríos Garza y al titular de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México, Lic. Hiram Almeida Estrada, a realizar acciones conjuntas para implementar protocolos en materia de seguridad pública e intervención y prevención de delitos cometidos en el transporte público.
- Se exhorta al titular de la Secretaría de Movilidad, Lic. Héctor Serrano Cortés, que la UNAM comparta todas las investigaciones en materia ambiental y sobre el reglamento de tránsito que ha desarrollado.
- Se exhorta a la titular del Medio Ambiente, Mtra. Tanya Müller García, se informe sobre el incinerador a instalarse en la colonia El Triángulo, del pueblo San Francisco Tlaltenco.
- Se exhorta solución para la construcción de un corredor productivo en la central de abasto

1.2 Mesas de Trabajo a los que se suscribió

Seguridad Pública y Delegación Tláhuac
SACMEX
Protección Civil
Seguridad Pública y Delegación Cuauhtémoc
Seguridad Pública Ciudad de México
SEMOVI



1.3 Participaciones en comparecencias

Posicionamiento ante la comparecencia del Secretario de Seguridad Pública, Lic. Hiram Almeida Estrada

1.4 Foros

- Pueblos y barrios originarios y naciones indígenas residentes
- Movilidad



1.5 Diputación permanente

Designado como Diputado Titular en el segundo receso del primer año de ejercicio de la VII Legislatura.

2. ACTIVIDAD CON OFICINAS GUBERNAMENTALES

2.1 SECRETARÍA DE GOBIERNO

Solicité su apoyo, para que la Procuraduría Social (PROSOC), conduzca los Programas Sociales para mejorar la calidad de vida de los condóminos de las Unidades Habitacionales “Villa de los Trabajadores” y “Villa Centroamericana”. Siendo esta última, una de las unidades más abandonadas, por carecer de seguridad, las áreas verdes se encuentran totalmente abandonadas, existe un alto índice de drogadicción e invasión de departamentos y daños de algunos de estos. En este sentido el 13 de junio me reuní con el Procurador Social de la Ciudad de México, Licenciado Guillermo Orozco, en la que planteé estas problemáticas y acordó realizar un diagnóstico integral de Villa Centroamericana y para el caso de Villa de los Trabajadores el 20 de julio acudió el Licenciado Salvador Antonio Vitelli Macías, Subprocurador de Derechos y Obligaciones de Propiedad en Condominio, quien se comprometió a trabajar en conjunto con los condóminos y comenzar a conformar los comités de administración para efectos de poder bajar recursos del Programa “Ollín Callan” para su beneficio.

De igual manera, requerí su apoyo ante la Dirección General de Protección Civil, para que esta área realice un estudio serio en relación a las fallas geológicas que atraviesan la Delegación, sobre todo en las colonias Del Mar, Agrícola Metropolitana, Miguel Hidalgo y los pueblos de Santa Catarina Yecahuizotl y San Andrés Míxquic, lugares donde las grietas vienen causando graves daños desde hace ya tiempo en viviendas, banquetas y asfalto, lo que representa un riesgo inminente para los colonos y más aún para los que habitan las viviendas dañadas. Con respecto a este último he solicitado al Gobierno de Ciudad destine recursos con la posibilidad de reubicar a las familias afectadas por estas grietas o bien favorecerlas en la reparación y minimizar los riesgos.

Así también, hice de su conocimiento que una de las tantas problemáticas que tiene esta demarcación y que se viene arrastrando desde hace ya varias administraciones pasadas son los asentamientos humanos irregulares en suelo de conservación ecológico; que por necesidad de vivienda y el crecimiento natural de los pueblos originarios, la mancha urbana ha alcanzado estas áreas y su condición irregular les impide acceder a los servicios básicos de manera legal y en caso de tenerlos los han obtenido de manera condicionada o bien introducidos por los mismos habitantes de estas zonas, por otro lado tampoco pueden aprovechar los programas de regularización de la tenencia de la tierra lo que genera incertidumbre jurídica de propiedad a los habitantes. Por lo anterior, solicité que a la brevedad posible se instalara la Comisión Tripartita de Regulación Especial integrada por las Secretarías de Desarrollo Urbano y Vivienda (SEDUVI) y de Medio Ambiente, así como la Delegación Tláhuac con la finalidad de dar continuidad a los trabajos técnicos y así otorgar el tan deseado cambio de uso de suelo a los asentamientos que ya por su grado de consolidación y antigüedad lo requieren.

Por último, y no siendo el menos importante, solicité a la Secretaría de Gobierno exista una coordinación interinstitucional que permita implementar o fortalecer programas y acciones desde el Gobierno de la Ciudad que ayude a la reconstrucción del tejido social, con una visión enfocada a promover los valores en las familias y la sociedad en su conjunto, para evitar que niños y jóvenes se inclinen por la drogadicción y actividades ilícitas como el narcotráfico, siendo éste último uno de los factores principales para la inseguridad y corrupción, que mucho daño hace al país entero y de la cual no está excluida la Ciudad de México y mucho menos ésta Delegación.

2.2 SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA

Uno de los problemas más serios que han externado los habitantes de la delegación Tláhuac, en las diversas reuniones vecinales que he realizado se refiere al tema de la inseguridad. A pesar de las acciones por parte de los cuerpos policiacos, la sensación entre los habitantes de la ciudad es una clara ausencia por parte de la autoridad, trayendo consigo un evidente incremento en los delitos. Es por ello, que desde el ámbito de mi competencia me he estado reuniendo con directivos de esta secretaría para plantear las diversas problemáticas que viven día con día los habitantes de la demarcación y buscar de manera conjunta una solución; tanto en materia de seguridad pública, tránsito vehicular y peatonal.

Por ello, referente a seguridad pública hemos solicitado se incrementen códigos águila, escuela segura y rondines constantes de vigilancia, asimismo me he reunido con los responsables de la Unidad de Protección Ciudadana Tláhuac II - Mixquic y del Sector Tláhuac I – Zapotitla, con el objeto de abordar estos temas y en su caso establecer sus necesidades para brindar una atención adecuada y pronta a los ciudadanos. No puedo dejar de mencionar que mi intención de realizar reuniones vecinales de manera constante en el territorio delegacional es para motivar a las personas a organizarse como en antaño y retomar una convivencia vecinal fraterna encaminada a la prevención del delito, como lo he dicho de manera reiterada, “si nos ven organizados la delincuencia lo pensará más de dos veces para hacer sus fechorías”.

Para complementar lo anterior, estoy promoviendo jornadas de mejoramiento de imagen de nuestras calles, éstas tienen como finalidad en conjunto con los vecinos pintar las fachadas de las casas, retirar escombros y materiales de construcción de las banquetas y arroyos vehiculares, podas menores y retiro de maleza, de esta manera promovemos la convivencia vecinal, propiciamos la organización y mejoramos el entorno donde vivimos; aunado a ello regresamos posteriormente llevando eventos culturales como son obras de teatro, cuentos infantiles y danza regional mexicana.

Referente a los problemas de tránsito, el 22 de agosto se realizó un recorrido con directivos de tránsito en los siguientes puntos:

- Calle Reno casi esquina Avenida Tláhuac, existe una base de transporte colectivo irregular, solicitamos se revise ésta situación ya que existe queja vecinal.
- 3ra. Cerrada de Providencia, colonia Las Arboledas, aquí existe un problema de vialidad serio ya que la calle es muy angosta y transita todo tipo de transporte ocasionando caos de circulación, por lo que los vecinos solicitan se realice un estudio técnico de las calles de la zona y se implementen circuitos viales de un solo sentido; así mismo se pidió el retiro de cajas y/o plataformas de tráileres que dejan estacionadas por largos periodos propiciando puntos de inseguridad a transeúntes y de circulación vial.
- Av. Tláhuac entre Antonio Béjar y Mar de los Nublados, en éste punto hicimos la petición para colocar un semáforo o bien un reductor de velocidad, ya que en horarios pico se vuelve un riesgo para todas las personas que cruzan la avenida para ingresar a la estación del Metro Tláhuac.
- CETRAM Tláhuac y Avenida San Rafael Atlixco, aquí pedimos se implementen acciones que agilicen la circulación, en especial en horas pico, toda vez que el transporte público colectivo ocupa los dos carriles y conflictúan la vialidad.
- Av. San Rafael Atlixco y Blas Corral, a petición de los vecinos del Barrio La Asunción, se solicitó se vuelva a colocar un reductor de velocidad, ya que los vehículos circulan a alta velocidad y genera un riesgo para los vecinos que descienden del transporte público.
- Gabriel Hernández esq. Av. Tláhuac-Chalco, los vecinos solicitan se vuelva a colocar el tope por ser necesario para la seguridad de los transeúntes. En este mismo punto se solicitó se tomen acciones en relación al ordenamiento de los mototaxis, acordando el acercamiento con los diferentes dirigentes de las organizaciones y acordar acciones para la mejora del servicio y disminuir la queja vecinal.
- Gabriel Hernández y Hermenegildo Galeana, en estas calles se requiere señalización de sentido de circulación, ya que no es respetada la misma.

Otro sentir de los tlhuaquenses tiene que ver con el robo en transporte público y la calidad del servicio, es por ello que convoqué en dos ocasiones a los dirigentes de las rutas que dan este servicio en la demarcación con la finalidad de conocer desde el punto de vista como concesionarios lo que haría falta para disminuir o prevenir este acto ilícito, así mismo para exhortarlos a mejorar la calidad del servicio que prestan. Derivado de estas reuniones se acordó tener un acercamiento con personal de las Secretarías de Seguridad Pública y de Movilidad, es así que el pasado 12 de septiembre representantes de la Subsecretaría de Información e Inteligencia Policial de la Secretaría de Seguridad Pública; dieron a conocer a los dirigentes de las rutas de transporte público, la forma en la que funciona la plataforma de vinculación “Transporte Público - Mi Policía en mi Transporte”, con la finalidad de acceder a ella y dar mayor seguridad al conductor y pasajeros.

Por último, en próximas fechas vamos a recorrer con representantes de esta Secretaría, los 19 módulos de Seguridad Pública y Participación Ciudadana localizados dentro del territorio de la delegación Tláhuac con la finalidad de reactivarlos con presencia policiaca.



2.3 DIRECCIÓN GENERAL DE REGULARIZACIÓN TERRITORIAL

Vecinos de las colonias Agrícola Metropolitana, La Draga y Zapotitla, se han acercado a un servidor con la solicitud de intervenir ante esta instancia para revisar el proceso de escrituración de sus lotes que se encuentran estancados desde hace ya varios años y que administración tras administración no han podido resolver ésta situación, por lo que viven con la incertidumbre al no contar con el documento que les dé la certeza jurídica de propiedad. Actualmente nos estamos reuniendo con cada una de las instancias que tienen participación en estos procesos.



2.4 SECRETARÍA DE DESARROLLO RURAL Y EQUIDAD PARA LAS COMUNIDADES

Uno de mis propósitos para la delegación Tláhuac es coadyuvar en la reactivación del campo, toda vez que ésta cuenta con grandes extensiones de tierra de siembra y muchas de ellas se encuentran abandonadas, por eso me acerqué a la titular de esta Secretaría la Licenciada Rosa Icela Rodríguez Velázquez, para conocer de los programas encaminados a reactivar, fortalecer y conservar las actividades agropecuarias.

Por eso, con el apoyo de productores y colaboradores de un servidor elaboramos 13 proyectos. Como un beneficio adicional es importante señalar que los productores no tuvieron la necesidad de pagar la elaboración de su proyecto a un especialista, lo que les permitió un ahorro en su economía de entre el 20 y 40 por ciento sobre el monto presupuestado para su proyecto.

NOMBRE DEL PROYECTO	CANTIDAD
Engorda de ganado para carne	1
Cría y engorda de ganado bovino para el consumo humano	1
Fomento al Desarrollo de las Actividades Agropecuarias y Agroindustriales	11

De los 11 proyectos de Actividades Agropecuarias y Agroindustriales, sólo se autorizaron 6 proyectos, toda vez que los demás no cumplieron con el total de los requisitos para su aprobación; en tanto los dos restantes están pendientes con la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA)

2.5 SISTEMA DE AGUAS DE LA CIUDAD DE MEXICO

El tema del desabasto y calidad del agua ha sido de los reclamos generalizados en la población, pero esto se agrava aún más cuando los montos a pagar se elevan de manera significativa en una delegación donde la mayoría de las familias son de clase media, popular y baja, sin embargo se aplican tarifas de clase alta. Por esta razón, desde el inicio de mi gestión como representante popular he venido reuniéndome en primera instancia con el titular de SACMEX el Ingeniero Ramón Aguirre, donde junto con vecinos de diversas colonias y barrios hemos exigido de manera enérgica pero respetuosa, se normalice y mejore el servicio en el suministro y calidad del agua.

No desconocemos que hoy en día varias colonias de la delegación en conjunto con gran parte de la Ciudad de México están sufriendo problemas serios de hundimientos a causa de la sobreexplotación de los mantos acuíferos; sin embargo, también debemos aceptar que sólo de esa forma vamos a obtener el agua que los tlhuaquenses requerimos en tanto se resuelven otras formas de abastecer ésta gran urbe. El tema del agua no sólo es competencia del gobierno, sino de un esfuerzo común entre gobernantes y gobernados, para ello debemos promover e inculcar la cultura del cuidado del vital líquido, por eso desde mi particular punto de vista el Gobierno de la Ciudad de México debe comenzar a implementar de manera urgente políticas inmediatas encaminadas al uso racional del agua y sobre todo a sentar las bases para la captación de agua pluvial. Seguiremos trabajando duro, estaremos al pendiente del actuar del gobierno en relación a este tema, caminaremos con él siempre y cuando sea con una visión de mejora en beneficio de los ciudadanos, insistiremos en que los cobros sean los justos y apoyaremos a la gente cuando de manera arbitraria se pretenda lesionar la economía de las familias.

Raymundo Martínez

Vite

Honestidad y Principios

morena



3. MÓDULO DE ATENCIÓN, ORIENTACIÓN Y QUEJAS CIUDADANAS

3.1 Actividades realizadas

Los primeros meses de mi legislatura, recorrimos los pueblos, barrios, colonias y unidades habitacionales de la Delegación Tláhuac, distribuyendo volantes para dar a conocer la ubicación y los teléfonos del Módulo de Atención, Orientación y Quejas Ciudadanas de un servidor, mismo que se localiza en calle Reforma Agraria S/N esquina Cuitláhuac, Barrio San Mateo Tláhuac, en un horario de atención de lunes a viernes de 10:00 am a 18:00 pm.

Desde un inicio, se realizó un diagnóstico por sección electoral visitando casa por casa, al igual que todos establecimientos mercantiles, con la intención de conocer las diversas problemáticas que de manera general afectan a la comunidad y para que de manera conjunta se pudieran determinar a través de una asamblea vecinal el orden de prioridad y su solución.

A raíz de la aprobación del Nuevo Reglamento de Tránsito, se procedió a la recolección de firmas para solicitar al Gobierno de la Ciudad de México un plebiscito y consultar a la ciudadanía su aceptación o rechazo a sus modificaciones. De igual forma, promovimos entre los habitantes de la delegación un amparo colectivo sobre el cobro de foto multas.



3.2 Trabajo Territorial

Mis compañeros de igual manera comprometidos con la gente, caminan día a día las calles de toda la demarcación, informando sobre el trabajo que se realiza desde la Asamblea Legislativa como en territorio delegacional; así también, entregan periódico informativo en el que se dan a conocer los avances de trabajo en las delegaciones donde gobierna el Movimiento de Regeneración Nacional; promueven e invitan a integrarse a las cuatro Universidades de MORENA y la Normal para Maestros; e informan referente a las “Asambleas Vecinales”, “Jornadas de Imagen Urbana”, “Jornadas de Eventos Culturales”, “Visitas y apoyos a Escuelas Públicas”, “Invitación a niños de 6to. Y 5to. Grado de Escuelas Públicas para que visiten y conozcan el Museo de la Cámara de Diputados” .

Escuchan, levantan y tramitan diversas demandas de servicios públicos y más, las cuales se gestionan ante las instancias correspondientes para su atención.

Es por ello que seguiremos visitando cada rincón de esta Demarcación.





3.3 Asambleas vecinales

Mi principal compromiso es y será realizar asambleas vecinales periódicas con la finalidad de tener contacto directo con la gente y que vean en mí una forma diferente de hacer política; porque mi intención es motivar a la gente a organizarse, ya que la organización es la principal arma en la solución de los problemas que aquejan a una colonia, pueblo, barrio o unidad habitacional.

Hasta la fecha hemos realizado “128” asambleas vecinales en toda la demarcación, en algunas localidades hemos regresado por tercera ocasión.

En estas asambleas se informa de manera detallada de todas las actividades que estamos realizando desde la diputación que hoy ocupo, gracias a la confianza que los tlhuaquenses depositaron en mí, estas asambleas sirven para recibir la demanda ciudadana y nos comprometemos en lo que está a nuestro alcance y un servidor puede otorgar; y, a lo que corresponde atender a otras instancias se canaliza





4. APOYOS OTORGADOS

4.1 Sillas de Rueda

NO.	COLONIA	COSTO
1	MIGUEL HIDALGO	\$ 1,300
2	MIGUEL HIDALGO	\$ 1,300
3	MIGUEL HIDALGO	\$ 1,300
4	ATOTOLCO	\$ 1,300
5	MIXQUIC	\$ 1,300
6	SANTA CECILIA	\$ 1,300
7	SAN ISIDRO	\$ 1,300
		\$ 9,100



4.2 Botes para recolección de basura y almacenamiento de agua

NO.	ASAMBLEA	BOTES	CANTIDAD	COSTO
1	LAS ARBOLEDAS	AGUA	1	\$ 650
2	LAS ARBOLEDAS	AGUA	1	\$ 650
3	LAS ARBOLEDAS	AGUA	1	\$ 650
4	DEL MAR	AGUA	1	\$ 650
5	AMPL. SELENE	AGUA	1	\$ 650
6	AMPL. SELENE	AGUA	1	\$ 650
7	AMPL. SELENE	AGUA	1	\$ 650
8	AMPL. SELENE	AGUA	1	\$ 650
9	AMPL. SELENE	AGUA	1	\$ 650
10	AMPL. SELENE	AGUA	1	\$ 650

NO.	ASAMBLEA	BOTES	CANTIDAD	COSTO
11	DEL MAR	BASURA	4	\$ 2,600
12	DEL MAR	BASURA	2	\$ 1,300
13	NOPALERA	BASURA	2	\$ 1,300

TOTAL \$ 11,700



4.3 Apoyo de desazolves

NO.	ASAMBLEA	COSTO
1	ZAPOTITLA	\$ 12,000
3	ARBOLEDAS	SACMEX
4	SAN JOSÉ	SACMEX
5	BO. LA ASUNCIÓN	\$ 11,000
6	SANTA CATARINA	\$ 8,000

\$ 31,000



4.4 Apoyos varios

NO.	APOYO	COSTO	FECHA
1	DULCES PARA PIÑATAS	\$ 1,500	7 DE DICIEMBRE 2015
2	FESTIVAL "RAYNA DE LA SALUD" ADULTOS MAYORES "LA ALEGRÍA DE VIVIR"	\$ 2,000	11 DE MARZO
3	CARNAVAL	\$ 5,000	18 DE MARZO
4	PORTERIA ACCESO VEHICULAR EN CALLE LUIS DELGADO	\$ 500	8 DE ABRIL
5	FIESTA PATRONAL PARROQUIA ESPÍRITU SANTO Y NTRA. SRA. DE FÁTIMA	\$ 5,000	25 DE ABRIL
6	FESTIVAL DIA DEL NIÑO	\$ 5,000	26 DE ABRIL
7	SILVERIO JURADO (MIXQUIC)	\$ 9,558	4 DE MAYO
8	2 LONAS USO ADECUADO PISTA TARTAN	\$ 500	4 DE MAYO
9	1 PTA. DE METAL	\$ 500	1 DE JUNIO
10	CISTERNA CIÉNEGA	\$ 9,200	3 DE JUNIO
11	FRESADO	\$ 7,000	11 DE JUNIO
12	2 CAMIONES DE TIERRA	\$ 800	15 DE JUNIO
13	APOYO A DEPORTE	\$ 5,000	22 DE JUNIO
14	1 TONELADA DE CEMENTO	\$ 2,540	4 DE JULIO
15	2 TONELADA DE CEMENTO	\$ 5,080	9 DE JULIO

16	FRESADO	\$ 1,400	20 DE JULIO
17	FIESTA PATRONAL	\$ 5,000	25 DE JULIO
17	FIESTA PATRONAL	\$ 5,000	3 DE AGOSTO
18	FESTIVIDAD FIESTAS PATRIAS	\$ 1,500	12 DE SEPTIEMBRE
19	LA LLORONA GPO. ACATLA	\$ 700	13 DE SEPTIEMBRE

TOTAL \$72,778

4.5 Jornadas de imagen urbana

Gracias a mi equipo y a la participación de los vecinos, hemos podido realizar 23 Jornadas de esta índole; estas jornadas constan de pintar las fachadas de las casas, podar árboles y jardineras, tapar pequeños baches, así como retirar cascajo y basura de una o más calles.

FECHA	UBICACIÓN	COLONIA	TRABAJO	PINTURA	CASCAJO	BACHES	COMIDA	TOTAL
feb-20	CALLE LINCE	LOS OLIVOS	266 MTS2, CAMION CHICO RETIRO DE CASCAJO	\$ 1,400	\$ 400	---	\$ 500	\$ 2,300
mar-05	CARLOS ESPINOSA DE LOS MONTEROS	SANTA CECILIA	343 MTS2, 1 JARDINERA, 1 PODA, SE ARREGLARON 2 BACHES Y SE CONTRATARON 2 CAMIONES PARA RETIRO DE CASCAJO Y RAMAS	\$ 1,750	\$ 800	\$ 300	\$ 500	\$ 3,350
mar-19	PORTALES	LA ESTACION	390 MTS2, 4 PODAS Y SE CONTRATO 1 CAMION PARA RETIRO DE CASCAJO Y RAMAS	\$ 2,700	\$ 400	---	\$ 500	\$ 3,600
abr-02	20 DE NOVIEMBRE Y PLAZA JUÁREZ MIXQUIC	MIXQUIC	224 MTS2, CAMION CHICO PARA RETIRO DE CASCAJO Y PODA	\$ 1,575	\$ 400	---	\$ 500	\$ 2,475
abr-09	ALCESTIS, AGRICOLA METROPOLITANA	AGRICOLA METROPOLITANA	159 MTS2, 5 PODAS Y 2 CAMIONES CHICOS PARA RETIRO RAMAS Y CASCAJO	\$ 900	\$ 800	---	\$ 500	\$ 2,200
abr-23	ÁLVARO OBREGÓN ENTRE GUADALUPE VICTORIA Y OJO DE AGUA	SELENE	231.60 MTS2, 5 PODAS Y 1 CAMION CHICO PARA RETIRO DE RAMAS Y CASCAJO	\$ 1,100	\$ 400	---	\$ 400	\$ 1,900
abr-29	EDUCACION FÍSICA	SAN JUAN IXTAYOPAN	150 MTS2 Y 1 CAMION CHICO PARA RETIRO DE CASCAJO	\$ 800	\$ 400	---	\$ 400	\$ 1,600

may-07	PEZ VELA Y CARACOL,	DEL MAR	250 MTS2, 5 PODAS Y 2 CAMIONES CHICOS PARA RETIRO DE RAMAS Y CASCAJO	\$ 1,250	\$ 800	---	\$ 400	\$ 2,450
may-14	FRANCISCO SANTIAGO BORRAS,	SANTA CECILIA	490MTS, 11 PODAS, SE ARREGLARON 2 BACHES Y SE CONTRATO 2 CAMIONES CHICOS PARA RETIRO DE CASCAJO Y RAMAS	\$ 2,450	\$ 800	\$ 300	\$ 400	\$ 3,950
may-21	AGUSTÍN CAMARENA ESQ. RUPERTO P. DE LEÓN, LA CONCHITA	LA CONCHITA ZAPOTITLAN	195 MTS2, PODAS Y CAMIÓN CHICO PARA RETIRO DE RAMAS	\$ 1,050	\$ 400	---	\$ 400	\$ 1,850
may-28	4TO CJON. DE EMILIANO ZAPATA	BO. LOS REYES, TLÁHUAC	315 MTS2.	\$ 1,575	---	---	\$ 400	\$ 1,975
jun-04	MA. DOLORES OBREGON ESQ. FRANCISCO PRESA	SAN SEBASTIAN	93 MTS Y UN BACHE	\$ 790	---	\$ 150	\$ 400	\$ 1,340
jun-18	JARRITOS	OLIVAR SANTA MARIA	149 MTS2	\$ 750	---	---	\$ 400	\$ 1,150
jun-25	BALLENA	OLIVOS	244 MTS2, 5 PODAS, UN CAMIÓN GRANDE	\$ 1,050	\$ 800	---	\$ 400	\$ 2,250
jul-02	MORELOS	EMILIANO ZAPATA, TETELCO	254 MTS2, 4 PODAS Y UN CAMION CHICO PARA RETIRO DE RAMAS	\$ 650	\$ 500	---	\$ 400	\$ 1,550
jul-16	AV. CONCEPCION	SANTA CATARINA	180 MTS2, UN CAMIÓN CHICO PARA RETIRO DE RAMAS	\$ 880	\$ 400	---	\$ 400	\$ 1,680
jul-23	GALEANA, BO. LA CONCHITA	SAN JUAN IXTAYOPAN	280 MTS2	\$ 1,400	---	---	\$ 400	\$ 1,800
ago-13	IGNACIO FERNANDEZ ESPERON ENTRE ESCARCHA Y	SAN JOSÉ	900 MTS2, 12 PODAS Y 2.5 CAMIONES PARA RETIRO DE CASCAJO	\$ 4,200	\$ 2,000	---	\$ 400	\$ 6,600
ago-20	DON PASCUALE ENTRE JUAN BRETTEL Y GREGORIO ALLEGRI	MIGUEL HIDALGO	400 MTS2, 5 PODAS, 6 JARDINERAS, Y UN CAMION GRANDE	\$ 2,000	\$ 800	---	\$ 400	\$ 3,200
ago-27	GABRIELA MISTRAL Y SOR JUAN INES DE LA CRUZ EDIF. 55-A Y 54-G	VILLA CENTROAMERICANA	360 MTS2, 7 PODAS Y UN CAMION CHICO PARA RETIRO DE RAMAS Y CASCAJO	\$ 1,580	\$ 400	---	\$ 400	\$ 2,380

sep-03	GABRIEL HERNANDEZ	BO. LA MAGDALENA	520 MTS2, 5 PODAS Y UN CAMIÓN CHICO PARA RETIRO DE CASCAJO Y RAMAS.	\$ 2,450	\$ 400	---	\$ 500	\$ 3,350
Sep 10	EDIFICIO 53 A	VILLA CENTROAMERICANA	210 MTS2, UN CAMIÓN CHICO PARA EL RETIRO DE DE RAMAS Y HIERBA	\$ 1,050	\$ 400	---	\$ 200	\$ 1,650
sep-10	CALLE DIEGO CAYETANO ZAPATA	SAN SEBASTIAN	140 MTS2	\$ 700	---	---	\$ 300	\$ 1,000

TOTAL \$55,600



4.6 Jornadas de Eventos Culturales

Otra de mis prioridades es fomentar la cultura a los niños, por lo que llevamos a cada barrio, pueblo y colonia eventos de obra de teatro, cuenta cuentos y un grupo folklórico, para que los niños, jóvenes y adultos visualicen e interesen por una mejor y diferente calidad de vida.

Hasta la fecha hemos realizado 10 eventos culturales en diferentes colonias como son:

FECHA	EVENTO	LUGAR	LONA	SILLAS	TARIMA	LUNCHS	TOTAL
7 DE MAYO	DIA DE MADRES	LINCE	---	\$ 225	---	---	\$ 225
21 DE MAYO	CUENTA CUENTOS	CANCHA COCODRILO	---	\$ 225	---	---	\$ 225
28 DE MAYO	LA MUJER EN LA HISTORIA	PARQUE SANTA CECILIA	---	\$ 225	---	---	\$ 225
11 DE JUNIO	GRUPO FOLKLORICO	LA ESTACION	--	\$ 225	--	\$ 480	\$ 705
25 DE JUNIO	LA MUJER EN LA HISTORIA	MIXQUIC	---	\$ 225	---	---	\$ 225
2 DE JULIO	JUAN VALIENTE Y EL CASTILLO EMBRUJADO	A. METROPOLITANA	\$ 850	\$ 225	---	---	\$ 1,075
23 DE JULIO	GRUPO FOLKLORICO	TLALTENCO	\$ 700	\$ 225	\$ 1,200	\$ 300	\$ 2,425
13 DE AGOSTO	CUENTA CUENTOS	S.J.I.	---	---	---	---	---
27 DE AGOSTO	JUAN VALIENTE Y EL CASTILLO EMBRUJADO	DEL MAR	---	---	---	---	---
10 DE SEPTIEMBRE	GRUPO FOLKLORICO	SANTA CECILIA	---	\$ 100	\$ 1,000	\$ 300	\$ 1,400





4.7 VISITA AL MUSEO DE LA CAMARA DE DIPUTADOS

Aunado al punto anterior, estamos invitando a niños de 6to. y 5to. grado a que conozcan parte de la historia de México, visitando el museo “Sentimientos de la Nación” y recinto de la Cámara de Diputados Federal.

Como profesor jubilado que soy; sé la importancia que es conocer nuestra historia; solo con conocimiento e instruyéndonos podremos exigir nuestros derechos para tener una mejor calidad de vida social y económica.

FECHA	ESCUELA	COLONIA	COSTO AUTOBUSES	COSTO LUNCH	TOTAL
may-03	MA. MAGDALENO PACHECO BLANCO	GRANJAS CABRERA	\$ 4,000	---	\$ 4,000
may-18	OVIDIO DECROLY	LA ESTACION	\$ 4,000	---	\$ 4,000
may-19	GREGORIO TORRES QUINTERO	TLAHUAC	\$ 4,000	---	\$ 4,000
may-24	SOR JUANA INES DE LA CRUZ	SAN JUAN IXTAYOPAN	\$ 4,000	\$ 2,475	\$ 6,475
may-26	PLAN DE AYALA	TLALTENCO	\$ 4,000	---	\$ 4,000
jun-09	TLAMAXCALLI	LA NOPALERA	\$ 4,000	\$ 3,300	\$ 7,300
jun-10	OTILIO MONTAÑO	SAN JOSE	\$ 4,000	\$ 3,036	\$ 7,036
jun-23	CAM 66	TLAHUAC	\$ 2,000	\$ 1,485	\$ 3,485

TOTAL \$ 40,296





4.8 Fomentando la Lectura

Una manera de fomentar la lectura a los niños, es regalándoles libros de literatura infantil, por lo que nos dimos a la tarea de comprar un acervo de libros para regalarlos a los alumnos que participan en la visita al Museo Legislativo de la Cámara de Diputados.

Al ciclo escolar pasado, por la demora del tiempo, solo pudimos entregar a los alumnos de las siguientes Escuelas Primarias.

NO.	ESCUELA	COLONIA
1	GREGORIO TORRES QUINTERO	TLAHUAC
2	SOR JUANA INES DE LA CRUZ	SAN JUAN IXTAYOPAN
3	ANICETO CASTELLANOS URRUTIA	MIGUEL HIDALGO
4	PLAN DE AYALA	TLALTENCO
5	CAM 66	TLAHUAC

No omito mencionar que para este nuevo ciclo, seguiremos regalando estos libros.



4.9 Visitas y apoyos a Escuelas Públicas

En algunas de las asambleas vecinales realizadas en la demarcación, los vecinos solicitan apoyo a las escuelas públicas, en especial a las de nivel Primaria y Secundaria.

Un servidor hace una visita “técnica” para valorar las carencias que tiene cada plantel; y dar el apoyo solicitado siempre y cuando este dentro de mis posibilidades, como lo siguiente:

ESCUELA	DIRECCIÓN	APOYO	FECHA ENTREGA DE APOYO	COSTO
PRIM. JUAN JOSÉ ARREOLA DIRECTOR RUBÉN CAMACHO MONDRAGÓN	ARBOLEDAS	10 PUPITRES	20 DE ENERO	\$ 15,000
PRIM. TOMÁS FREGOSO AVELINA PEÑA ALMARAZ	TETELCO (MIXQUIC)	5 MESAS PARA BIBLIOTECA	9 DE MARZO	\$ 10,000
PROFA. ELIZABETH MAGAÑA	CAM 66 TLÁHUAC	PIPA	4 DE MAYO	
		ARTICULOS VARIOS (LICUADORA, OLLA EXPRESS, BATERIA DE CONCINA, CAFETERA, MESA ACERO INOXIDABLE)	24 DE MAYO	\$ 4,575
		MESA ACERO INOXIDABLE	24 DE MAYO	\$ 5,000
1 BOTE PINTURA BLANCA	31 DE MAYO			
PRIM. SÓSTENES NICOLÁS CHAPA DE NIETO	LA CONCHITA	CUBETA DE PINTURA (MA. EUNICE MAGAÑA GÓMEZ	20 DE FEBRERO	\$ 1,575
PRIM. PLAN DE AYALA	TLALTENCO	10 BOTES PARA BASURA	16 DE JUNIO	\$ 6,500
PRIM. SALVADOR HERMOSO NÁJERA	MIGUEL HIDALGO	30 MESAS	13 DE JULIO	\$ 8,000
CETIS NO.1	SELENE	REPARACION DE AUTOBUS	15 DE JULIO	\$ 97,757
			TOTAL	\$148,407





4.10 Recorridos

Me enorgullece pertenecer a esta demarcación, por ser una de las Delegaciones que aún tiene una gran extensión de conservación ecológica que alimenta a los mantos acuíferos y es un pulmón para la Ciudad de México; asimismo es rural y ganadera, abasteciendo a los capitalinos en legumbres y carnes.

Todo campesino que se preocupe por trabajar sus tierras, contará con mi apoyo, es por ello que mi equipo y campesinos han realizado en conjunto, proyectos de actividades agropecuarias y agroindustriales; es tan importante y vital reactivar esta labor que hemos realizado los siguientes recorridos:

Ciénega de Tláhuac, con pequeños propietarios del pueblo de San Pedro Tláhuac, quienes nos señalaron que por la lejanía de sus tierras con los canales, tienen dificultad para el riego de sus sembradíos; y para dar solución a esto, me requirieron una cisterna de 10000 litros.



De igual manera recorrimos los ejidos de San Andrés Mixquic, solo que en esta ocasión con personal de la Secretaría de Desarrollo Rural y Equidad para las comunidades (SEDEREC).

En esta visita, los productores le externaron a la Directora General de Desarrollo Rural de SEDEREC su preocupación por la falta de apoyo al campo o bien que los recursos existentes para proyectos productivos sólo son favorecidas las organizaciones afines al gobierno. En este sentido la representante de SEDEREC les informó de los procedimientos por los que deben pasar todos los proyectos a fin de ser autorizados en apego a las convocatorias respectivas.



Por último, en compañía de vecinos del pueblo de Santa Catarina Yecahuitzotl, realicé un recorrido por las calles de dicha pueblo, donde pude constatar las afectaciones que las grietas han generado con el paso del tiempo y los daños que éstas han causado en las viviendas y vialidades. A su vez, solicité a la Secretaría de Protección Civil nos dé un diagnóstico técnico integral sobre la situación que padecen los vecinos, no solo de este lugar sino también de las colonias Del Mar, Agrícola Metropolitana, Miguel Hidalgo y el pueblo de San Andrés Mixquic.



5 GESTIÓN

5.1 Demandas ciudadanas

ASUNTO	PODAS	LUMINARIAS	DESAZOLVES	DRENAJE	OTROS	TOTAL
SERVICIOS URBANOS	26	35	15	10	95	181
CONCLUIDOS	3	--	--	1	12	16
PROCESO	23	35	15	9	83	165

ASUNTO	COD. AGUILA	VIGILANCIA	RETIRO DE CARROS	CAMARAS DE SEGURIDAD	TOTAL
SEGURIDAD PUBLICA	40	30	12	18	100
CONCLUIDOS	12	18	1	9	40
PROCESO	28	12	11	9	60

5.2 Asesorías jurídicas

FAMILIAR	CIVIL	PENAL	OTROS	TOTAL
22	35	26	8	91

5.3 Asesorías para microcrédito FONDESO

ASESORIAS
242

5.4 Trabajo en territorio para el mejoramiento del entorno y cultural de los Tlahuaquenses.

EVENTO	CANTIDAD
JORNADAS DE LIMPIEZA	23
VISITAS CAMARA DE DIPUTADOS FEDERAL	8
EVENTOS CULTURALES	10

5.5 Apoyos varios

ESCUELAS	DISCAPACIDAD	ECONOMICO	TOTAL
6	7	20	33

5.6 Atención personalizada a vecinos en oficinas gubernamentales

SACMEX	TESORERIA PREDIAL	CFE	TOTAL
77	22	6	105

5.7 Atención directa del diputado

CITAS MODULO	EN REUNIONES VECINALES	TOTAL
608	4031	4639